

Stolpe bereitet sich auf Festumzug vor

Im Haffdorf nähert sich mit dem Festwochenende vom 24. bis 26. August der Höhepunkt im Jubiläumsjahr „800 Jahre Stolpe“.



Im Haffdorf nähert sich mit dem Festwochenende vom 24. bis 26. August der Höhepunkt im Jubiläumsjahr „800 Jahre Stolpe“. In dieser Woche hatte das Vorbereitungskomitee die Einwohner noch einmal zu einem Stammtisch eingeladen. Das Ziel war es, Organisatorisches für den Festumzug zu besprechen und, wo nötig, Hilfe insbesondere bei der Beschilderung, anzubieten. „Denn von der Sichtbarmachung lebt der Festumzug“, hat Vize-Bürgermeister Falko Beitz an seine Mitstreiter appelliert, die bereits emsig mit den Vorbereitungen beschäftigt sind.

Im Festumzug werden rund 60 thematische Wagen die wechselvolle Geschichte von der ersten urkundlichen Erwähnung im Jahr 1218 bis zur Gegenwart darstellen. Die Einwohner werden über Postwurfsendungen über das genaue Programm noch informiert, auch darüber, dass sie wegen des zu erwartenden Besucheransturms mit Beeinträchtigungen rechnen müssen. So wird die Dorfstraße während des Umzugs am 25.

August gesperrt sein. Der bunte Tross setzt sich um 11 Uhr in der „Reihe“ in Bewegung und wird nach Gummlin und wieder zurück zum Dorfanger in Stolpe geführt, wo das Festzelt aufgebaut wird. Anke Herburg wird mit ihrer Kinderwagensammlung am Festumzug teilnehmen. Auch das alte Schulpult soll eine Rolle im Umzug spielen.

FOTO: INGRID NADLER

OZ

[LESERBRIEF SCHREIBEN >](#)